

Passionierter Mechaniker mit 75

JUBILAR Viele Vereine gratulierten Peter Hartinger zu seinem 75. Geburtstag.

BODENWÖHR. Jederzeit hilfsbereit, charmant, humorvoll, immer ein Lächeln auf den Lippen, wenn's passt auch etwas verschmitzt – so kennt man Peter Hartinger. Der passionierte Kraftfahrzeugmechaniker-Meister feierte jüngst im Kreis seiner Familie, Nachbarn und Bekannten in der „Festhalle“ in der Straße Am Hammersee seinen 75. Geburtstag. Der Männergesangsverein Bodenwöhr sang ein Geburtstagsständchen für den Jubilar, der seit 1973 Mitglied im MGJV ist.

Am 3. Mai 1939 in Neuenschwand geboren, lernte Peter Hartinger nach der Schulzeit in der Neunburger Autowerkstatt Bauer das Kfz-Handwerk. Er arbeitete bei Süd-Eisenbau und ging 1957 zur BBI. Ab 1980 fand er bis zu seiner Pensionierung im Bayernwerk eine Beschäftigung. Nebenbei betreibt er noch heute seine „Werkstatt“, wo er „ewig gruscht“, neue Reifen aufzieht,



Jubilar Peter Hartinger mit Ehefrau Inge zusammen mit den Vertretern des Männergesangsvereins und des Turnvereins

Foto: tgl

Rasenmäher anschaut und Radl saniert. Wenn er Pause macht, spielt er „sei Trompet'n, das alles rumst und kracht“. Er betreut auch mit anderen den Springbrunnen im Hammersee. Aus der Ehe mit seiner Frau Maria, geb. Schwarz, die leider bereits 1993 verstarb, stammen zwei Söhne. Zur Familie gehören die beiden Schwieger-

töchter und drei Enkel; 2005 heiratete er „seine Inge“.

2013 wurde der 1. Tenor für 40 Jahre aktives Singen vom Verband Oberpfälzer Chöre ausgezeichnet. Seit Jahrzehnten ist Peter Hartinger in der MGJV-Vorstandschafft aktiv. Glückwünsche kamen vom Turnverein, der FFW, der MMC und dem OGV. (tgl)